
BUREAU EXÉCUTIF
# 08

PROCÈS-VERBAL (Adopté): 17 octobre 2006
Responsable 
générale

Vacant Externe Frédéric Morin-Bordeleau

Secrétaire 
générale

Vacant Information Laurent Levesque

Interne Mathieu Renaud St-Amand Sensibilisation et 
Mobilisation

Vacant

Pédagogie Tommie-Anne Côté Affaires 
socioculturelles

Louis Desroches

Trésorerie Emmanuelle Beaulieu-
Handfield

Observatrice :

0.0 Procédures

Laurent Levesque propose l’ouverture du Bureau exécutif
Mathieu Renaud St-Amand appuie
Adoptée à l’unanimité

0.1 Praesidium

Tommie-Anne Côté propose Mathieu Renaud St-Amand à la présidence et Laurent 
Levesque comme secrétaire
Frédéric Morin-Bordeleau appuie
Adoptée à l’unanimité

0.2 Lecture et adoption du procès-verbal (02 octobre 2006)

Louis Desroches  propose  l’adoption du procès-verbal du Bureau exécutif du 02 
octobre 2006 tel quel
Tommie-Anne Côté appuie
Adoptée à l’unanimité

0.3 Suite du procès-verbal

R.A.S

0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour

1.0 Drôle
2.0 Élections À LA MOB
3.0 Bureau Exécutif
4.0 Assemblée générale
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4.1 Plan d’action
5.0 Externe

5.1 Retour CRAM
5.2 Formation FECQ

Emmanuelle Handfield propose l’adoption de l’ordre du jour tel que modifié
Frédéric Morin-Bordeleau appuie
Adoptée à l’unanimité

0.5 Déclarations

Frédéric Morin-Bordeleau
« Laurent est totalitaire. »

Laurent Levesque
«Je vais oublier de mettre ça dans le PV.»

Louis Desroches
«Tonka à l’envers ça fait aquenotte. »

0.6 Régie / réflexions 

-

1.0 Drôle
Laurent présente les affiches Tonka 
on trouve ça drôle
ça va sur le mur de la honte

2.0 Élections en cours
Prochaine Assemblée Générale : on présente le point ‘’postes à combler’’.

3.0 Bureau Executif

3.1 Délégué à l’interne

Mathieu Renaud St-Amand propose  Vadim Mironov en tant que délégué à 
l’interne.
Louis Desroches appuie.
Adopté à l’unanimité.

Laurent  Levesque  avertit  que  ses  relations  avec  Jean-Guy  Tremblay  se  sont 
refroidies subitement lundi matin.

4.0 Assemblée générale

Louis Desroches propose Stefanie Poitras (Plan A) ou Mathieu Robillard (Plan B) 
ou Vivianne Trottier-Picard (Plan C) à la présidence.
Mathieu Remaud St-Amand appuie.
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Adopté à l’unanimité.

4.1 Plan d’action

Laurent Levesque propose  que le Bureau exécutif propose le plan d’action 
en bloc tout en informant que si quelqu’un n’est pas d’accord, il suffit de 
le scinder
Mathieu Renaud St-Amand appuie
Adoptée à l’unanimité

Que l’AGECVM fasse une campagne ayant pour but de se réapproprier les 
locaux 3.12, 3.14 et 3.15 des mains du cégep
Que l’AGECVM se positionne contre la sous-traitance à une compagnie 
privée du magasin scolaire et de la cafétéria du cégep
Que l’AGECVM mette en branle des moyens afin que le tarif privilège de la 
STM devienne un tarif réduit universel pour tou-te-s les étudiant-e-s et 
que  cette  réduction  s’applique  autant  aux  billets  qu’aux  cartes 
mensuelles
Que  l’AGECVM  travaille  à  aider  les  conseils  étudiants  des  écoles 
secondaires à développer une culture militante
Que, advenant l’apparition subite de fonds suffisants pour l’Exode, que le 
Bureau  exécutif  se  penche  sur  l’achat  d’un  piano  usagé;  dans  le  cas 
contraire, qu’il libère les 2000$ à la prochaine session. Ce piano doit être 
accessible  à  tou-te-s  mais  doit  pouvoir  être  barré  si  son  intégrité 
physique est menacée.
Que  l’AGECVM  commence  une  campagne  d’information,  conjointement 
aux  mouvements  nationaux  pour  la  gratuité  scolaire  et  le  droit  aux 
manuels gratuits.

Frédéric Morin-Bordeleau propose que ce plan d’action reste ouvert à toutes 
nouvelles modifications et ce, jusqu’à l’Assemblée générale
Laurent Levesque appuie
Adopté à l’unanimité.

5.0 Externe

Fred raconte (le secrétaire a oublié…)

6.0 CAMI : Retour

Mathieu Renaud St-Amand va participer aux tournées bio pour les urinoirs?

7.0 Levée

Tommie-Anne Côté propose la levée.
Mathieu Renaud St-Amand appuie
Adoptée à l’unanimité
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